

6. Noticias

Día mundial de la alimentación

El 29 de noviembre de 2012, León, Gto., en las instalaciones del Forum Cultural, en el Auditorio Jorge Ibarguengoitia se llevó a cabo el 2° Foro en Seguridad Alimentaria y Nutricional, con el Lema "Agua y seguridad alimentaria", organizado por el Cuerpo Académico de Toxicología del Departamento de Medicina y Nutrición, de la División de Ciencias de la Salud, Campus León y el Observatorio Universitario en Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato, A.C. (OUSANEG).

La inauguración del evento estuvo a cargo de la Dra. Gloria Barbosa Sabanero, Coordinadora de Desarrollo Académico, en representación del Dr. José Luis Lucio Martínez, Rector del Campus León. Quien resaltó la importancia de atender las problemáticas sub alimentación y sobre alimentación que vive la población.

En el presídium, también se contó con la presencia de la LNCA Carol Rodríguez Fitz Presidenta del Colegio Mexicano de Nutriólogos Capítulo Guanajuato, .A.C, de la MC. Laure Delalande de la Organización Internacional para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en representación de la Dra. Nuria Urquía representante Oficial de la FAO en México y por la Dra. Rebeca Monroy Torres, en representante del cuerpo académico de toxicología y Líder del "OUSANEG".

Se contó con asistentes, procedentes de la Universidad de Guanajuato de la División de Ciencias de la Salud y de Ciencias sociales y

Humanidades, de la UNIVA de León, Consulta privada, Secretaria de Salud, Servicios Educativos del Bajío.

Durante el evento se presentaron dos conferencias magistrales a cargo de la Mtra. Laure Delalande, con el tema "Importancia del cooperativismo agrícola y el papel de la mujer sobre la seguridad del agua y los alimentos". La LN Leticia Pérez Martínez con el tema "Huertos familiares y alimentos orgánicos: una alternativa para la seguridad alimentaria" de la SSG.

Cuatro conferencias: "Diagnóstico del agua en México: Retos" por el Dr. David Barkin de la Universidad Autonoma Metropolitana-Xochimilco; " Innovación y sustentabilidad en los servicios de alimentos" por la Mtra. Nalleli Cuellar Martínez, Responsable de Aquahielo del Bajío S.A. de C.V. Finalmente, "el OUSANEG a un año de su conformación: Retos y estrategias" por la Dra. Rebeca



Monroy Torres, como Líder del mismo. Finalmente un panel de discusión multidisciplinario (Economía, Política, Nutrición y salud) "Crisis de los alimentos y del agua" por el Dr. Alex Ricardo Caldera, Profesor e investigador del Departamento de Gestión Pública y Desarrollo; Dr. Daniel Tagle, profesor e investigador del Departamento de Gestión Pública y Desarrollo; Mtra. Pilar Fernández Carrasco, Profesor del Departamento de Medicina y Nutrición, División de Salud, Campus León y Dr. David Barkin de la UAM-X.

Se tuvo participación del Stand a cargo de los alumnos de la Licenciatura en Nutrición, con la presentación de la experiencia en la conformación del Grupo de estudiantes de nutrición de la UG.

El Comité organizador del evento, estuvo a cargo de la Dra. Rebeca Monroy Torres, Dra. C. Xochitl Ramírez Gómez, Dr. Beningo

Linares Segovia, quienes agradecen a las autoridades del Campus León, a los Directores de la División de Ciencias de la Salud y de Ciencias Sociales y Humanidades, así como todos los administrativos, operadores, y nuestros alumnos, por el valioso apoyo otorgado. Discutir los problemas de agua y alimentos, en este tipo de Foros, genera una cultura de corresponsabilidad entre estudiantes académicos, investigadores y población.

Los invitamos a que nos visiten en el Facebook de OUSANEG para más información del evento ■.

Dra. Rebeca Monroy Torres